
☆スクール２１杉戸教室通信　２０１７年５月☆

　中学生のみなさん、１学期中間テストおつかれさまでした！

　杉戸教室に通う生徒のみなさんに、「スクール２１杉戸教室で定期テスト対策をがんばった感想」

を一言ずつ頂きましたのでご紹介します！一部ではありますが、教室全体の雰囲気が少しでも伝われ

ば……と思います。

中学生になって初めての中間テスト！中学１年生のみなさんの声

・塾でたくさん勉強して、数学で良い点数が取れてよかった。

・心配だった小学校の算数の復習が出来たのが良かった！

・中間テストに向けた取り組みは２２時までやったので、少しきつかった。

・理科や社会の苦手なところやわからないところをつぶせたのが良かった。

・対策授業が土日にあって、わからないことが整理できた。

・１日の半分も勉強に費やしたけど、自分のためになったのでよかったと思う。

☆教室長コメント

　初めての定期テストでしたが、みんな真剣に準備に取り組めました！

　こんなに長い時間勉強するのは初めてという感想が多くの生徒さんからありましたが、みんなよく 

  頑張りました。テスト前の理科・社会の特別対策授業でも頑張って取り組んでいましたね。

　次回の期末テストでも一緒にがんばろう！

「中だるみ」せずしっかり頑張っています！中学２年生のみなさんの声

・理科の対策授業で出来るようになった問題がテストにも出たので、そこで得点アップできた。

・理科がよくわかってうれしかった。

・塾で教えてもらったことがテストの対策に役立った。

・数学が少しだけいつもより良かった。

・全て７０点以上とれて良かった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・社会の対策プリントをやれた。

・しっかりテスト対策に取り組めた。

☆教室長コメント

　理科の対策授業が好評でしたが、他の教科も良く頑張ってくれていましたよ！

　だんだんと学習が深くなってくる２年生ですが、ひとつひとつしっかり積み上げていければつまづ

  きは無くすことができます。部活でも３年生に代わって中心になっていく時期で忙しいですが、ス

  クール２１で一緒に勉強もがんばっていきましょうネ。

いよいよ受験生！中学３年生のみなさんの声

・中間テスト前は、テスト対策の授業をやってくれたので良かった。

・最後の１週間、夜帰ってからも頑張って勉強しました！理科がよくできてよかった。

・わからないところをわかるまで丁寧に教えてもらえたので、苦手を克服できました！

・毎日、塾に自習に行って、点数が上がった。

・学校のワークを、塾でやっているかチェックしてもらったので、勉強がはかどった。

・理科で１年生の復習をしてもらって、テストでできた。

☆教室長コメント

　中間テスト前は塾の授業が無い日にも来て自習する生徒が多かったあたり、やはりさすが３年生と

  いった感じでした！受験学年になり、意識の高まりが普段から感じられます。

　教科によっては中１・中２の復習内容も出題され、学習範囲の広いテストになった中学校もありま

  したが質問に来るなどして自主的に取り組めた生徒さんが増えてきているのが印象的ですね。

　受験生として１年間大変ですが、がんばっていきましょう！

　


